

Desde Ecuador llegan gestos de solidaridad para Cuba

Efectos del huracán Ian que arrasó en el occidente de Cuba.

Efectos del huracán Ian que arrasó en el occidente de Cuba. Fuente/PL

Quito, 12 oct (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure) impulsa hoy una campaña de recaudación de fondos para los damnificados por el huracán Ian, que arrasó en el occidente de Cuba.

Muchas casas quedaron destrozadas, familias enteras perdieron sus pertenencias, sus instituciones y centros de producción de alimentos han sufrido daños, lo cual les impide continuar con el ritmo habitual de sus vidas, expresó la directiva de la Acure en el llamamiento.

Por amor a Cuba, solidaridad con Pinar del Río es el título de la iniciativa que pretende contribuir a la recuperación de esa provincia de la nación caribeña, la más afectada por el ciclón.

El presupuesto reunido se utilizará para la compra de materiales e insumos priorizados, especifica la convocatoria publicada en la cuenta de Facebook de la Acure con todos los detalles para hacer las donaciones.

En ocasiones anteriores, los cubanos residentes en esta nación suramericana han colaborado con la recuperación ante desastres como el incendio en los depósitos de combustibles ocurrido en Matanzas y con material médico para el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Nuestro apoyo es un granito de arena para el bienestar de nuestra gente, manifestó el pronunciamiento de la Acure, que con la etiqueta #MejorSinBloqueo ratificó el rechazo al cerco económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301686-desde-ecuador-llegan-gestos-de-solidaridad-para-cuba>



Radio Habana Cuba